
ATA DE REUNIÄO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E 
CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB DE SANTA CRUZ D0 CAPIBARIBE/PE 

Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (07/08/2023), com início às dez horas, 
reuniram-se os membros do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento da Educaço Básica e da Valorização dos Profissionais da 
Educação (CACS/FUNDEB), no auditório da Secretaria Municipal de Educação, em Santa Cruz do 
Capibaribe/PE. Estiveram presentes: o Sr. Marcílio Mecias de Moura, Presidente do 

CACS/FUNDEB; o Sr. Júlio cézar Alves da Silva, representante dos Diretores das Unidades 
Educacionais de Educação Básica; o Sr. André Lopes Feitosa, representando a Secretaria 
Municipal de Educação; os Srs. Everton José da Silva e José Everton Santos Cabral, titular e 
suplente, respectivamente, dos Servidores Técnico-administrativos; o Sr. José Maria Ferreira 
Chagas, representando o Conselho Municipal de Educação; o Sr. Henrique Lopes da Silva, 
representante do Poder Executivo Municipal; e as Senhoras Paula Francinete Ferreira da Silva e 

Cemá Quintino Feitoza, titular e suplente dos representantes das Escolas da Zona Rural. A Sr.1A 
Sr. Emanuela Celi da Silva Ferreira, através do grupo do Conselho no whatsapp, justificou sua 
aus�ncia devido à atividade pedagógica do Mestrado. Com a baixa participação, o Sr. Presidente. 
Marcilio Mecias de Moura, iniciou uma nova convocação às dez horas e trinta minutos conforme 
disposto pelo $1° do art. 14 da Lei Municipal n° 3.216/2021. Às dez horas e trinta e quatro 

minutos, a reunião foi reaberta com os membros presentes. O Sr., Marcilio abriu os trabalhos 
agradeceu pela presença de todos. PAUTA: Prestação de contas do 30 bimestre de 2023. 
Após as boas-vindas, o Presidente concedeu a palavra à Senhora loneide Maria Araújo, Técnica 
de Apoio da Secretaria Municipal de Educação, para uma explanação dos recursos do 3° bimestre 
de 2023, acompanhada de material impresso e distribuido para os conselheiros presentes. De 
acordo com os números apresentados, de janeiro a junho os recursos recebidos, incluindo as 
complementações e aplicações, os recursos totalizaram R$ 46.745.638,84 (quarenta e seis 
milhões, setecentos e quarenta e cinco mil, seiscentos e trinta e oito reais e oitenta e quatro 
centavos). Para o 3° bimestre (maio e junho), pauta desta reunião, a cifra foi de R$ 14.666.354,55 
(quatorze milhões, seiscentos e sessenta e seis mil, trezentos e cinquenta e quatros reais e 
cinquenta e cinco centavos). Na competência das despesas, foram liquidados, até junho, R$ 
43.658.495,48 (quarenta e três milhões, seiscentos e cinquenta e oito mil, quatrocentose noventa 
e cinco reais e quarenta e oito centavos) para a despesa do 70%, e R$ 3.140.739.39 (três 
milhões, cento e quarenta mil, setecentose trinta e nove mil reais e trintae nove centavos) para a 
despesa dos 30%. Considerando apenas o 3° bimestre, a primeira atingiu R$ 14.999.305,28 
(quatorze milhões, novecentos e noventa e nove mil, trezentos e cinco reais e vinte e oito 
centavos), e a segunda bateu R$ 746.556,04 (setecentos e quarenta e seis mil, quinherntos e 
cinquenta e seis mil reais e quatro centavos). Em termos percentuais, até junho, o total da 
despesa para com os profissionais do magistério foi de 93,40%. A Sr.a loneide trouxe, em formato 
impresso, detalhamento bancário e contábil das contas e dos empenhos realizados (pagamento, 
transporte, entre outros) e das fontes dos recursos. Concluindo suas explanações, ela abriu 
espaço para possíveis questionamentos dos conselheiros. Não havendo indagações, o Presidente 
abriu espaço para julgamento das contas relativas ao 3° bimestre. A aprovação foi unânime pelos 
membros presentes. Com a aprovação, o Senhor Marcilio Mecias de Moura agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada reunião CACS/FUNDEB determinando a mim, Thális 
Felipe P�r�ira de Moraes, que a secretariei, subscrevÁ-la e assinar a presente ata. 
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